
智行理财网
现在已经没有精力去养小额信用卡了

有好多小伙伴们在问小额信用卡有没有必要开卡，有没有必要养卡，下面也来发表
一下我的想法：我的第一张信用卡是工商信用卡，下卡额度是3000块钱，当时我的
办理信用卡的条件不充，当时没有社保，只能是利用储蓄卡办理了信用卡，当时工
商的很多人的下卡额度是一千左右，所以当时我还是很激动
，毕竟是第一张信用卡。

当时就想着要好好的养这一张信用卡，把额度给养高一些，这样后面以卡办卡就更
好一些了，所以当时那一张额度只有3千的信用卡被我养到了5万。再后面又以卡办
卡办理了招商的，广发的和交通的信用卡，现在的信用额度都被我养得挺高的。

那对于目前来说，我应该是不会再轻易的去申请信用卡，更不会去养小额的信用卡
，相信以后我现在的信
用银行也不会再下小额信用卡了吧。
来说说我现在为什么不会再轻易办理信用卡和养小额信用卡：

1、手上的信用卡数量不少：目前我的手上有现在是管理着六张信用卡，目前对信
用卡的数量满意，觉得刚刚好。

2、卡多不如额度多：信用卡向来不以张数来取胜，张数再多，额度不高也是白搭
。信用卡的数量控制得好一点，合理的去消费，去养卡，把额度给养得高一些，一
张抵三张，何乐而不为呢。

3、时间和精力不够：信用卡以额度高为王，与其花时间和精力去养新的信用卡，
不如把现有的信用卡的额度养得更高一些，现在手上的信用卡额度还是有很大的提
高的空间的。

也有的小伙伴为了撸羊毛， 所以不管信用卡的额度高低，只要能下卡就OK，在这
里我不建议这样操作，羊毛虽然诱惑人，但是个人的征信和未来的贷款资格更加重
要，请大家且用且珍惜呀！
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>>点此网申信用卡，额度高，下卡快
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